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Allschwil, 25. Mai 2012 

 
 
Kleine Anfrage 
 

Ist Allschwiler 1. August-Feuerwerk noch nötig? 
 
 
Seit vielen Jahren wird auf den Läubern die traditionelle 1. August Fest  gefeiert. 
Dabei werden neben dem grossen Feuer, auch zahlreiche Familien-Raket(li) abgefeuert. 
Der Gemeinderat hat dann noch zusätzlich ein offizielles Allschwiler Feuerwerk in Auftrag 
gegeben. 
 
In der Umgebung von Allschwil sind weit herum mehrere grosse Feuerwerke zu sehen, da die 
Läubern ja bekanntlich eine gute Aussicht gewähren. 
 
 
Frage: 
 
Ist der Gemeinderat bereit, dieses Jahr auf das offizielle Allschwiler Feuerwerk zu verzichten 
und dafür den vorgesehen Betrag einer Stiftung in Allschwil zukommen zu lassen? 
 
(Ich gehe davon aus, dass der GR in eigener Kompetenz entscheiden kann.) 
 
Besten Dank für die Auskunft. 
 

 
 
 
Andreas Bammatter, Einwohnerrat  


